

# 山崎公園 季節のスケッチ 2019-②

## 春一番に

2019. 3. 18.

山崎公園の里山で 春一番に咲く ウグイスカグラ と シュンラン が咲き始めました。4～5月には金蘭・一人静・十二単衣・銀蘭 6月には一葉草 などが順次咲く予定です。また 種から育てている 神奈川の県花・ヤマユリの球根を 植え替えました。

ウグイスカグラ(鶯神楽) / スイカズラ科



春さきの 鶯が鳴き始めるころに咲きます。根元の細い藪が 鶯が隠れるのに丁度よいところから「鶯隠れ」と言われたのが 転じて「鶯神楽」になった と言われます。

シュンラン(春蘭) / ラン科



春一番に咲く「春蘭」です。里山の林床に点在していますが 頂上の十字路口付近の ヤマユリ植栽地にも集まっています。今年は 花芽がたくさん付いて 楽しみです。

## 「ヤマユリ再生プロジェクト」の春一番の作業は 育成中の球根の植え替えです

幼稚園横のプランターで育てている球根を「中川西小学校放課後キッズクラブ」の庭でも育てて頂くことになり 10人ほどの子供たちと一緒に 植え替えました。(2019/02/27)

子供たちは いつ芽が出るかと楽しみながら 毎日 交代で水やりをしてくれています。

丸い鉢と大きいプランターは7月に 残りは2～3年後に 咲く予定です。



幼稚園横では 種を1年間 埋土して得た「発根種」と 3～4年後に咲く予定の球根を育てています。

種から開花まで5年かかる ヤマユリの生育を楽しみに 見守ってください。